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会 議 名 平成３０年１０月２５日定例記者会見 

日   時 
平成３０年１０月２５日（木） 

午前１０時～１０時１３分 

場   所 庁議室 

 

発言者 内         容 
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開会 

それではただいまから定例記者会見を始めます。本日の発表事項

は 3 件です。それでは、市長お願いします。 

 

市からの発表事項 

もっと福島ユナイテッドＦＣを応援しよう！ 

集まれ３，０００人！福島市チャレンジマッチ＆ユナフェス～ 

はい、今日は３件ほど発表事項があります。 

まず一点目は、福島ユナイテッドＦＣを応援しようということ

で、チャレンジマッチへの応援を市民の皆さんに呼び掛けるもの

であります。 

今度の日曜日２８日は「福島市チャレンジマッチ」といって、３，

０００人を目標に集客し、福島ユナイテッドＦＣにパワーと声援

を送ろうということにしております。この日は知事選の投票日に

なっていますけど、ぜひそれまでに投票を済ませていただいて応

援に駆けつけていただきたいと思います。 

内容は１３時キックオフで、資料の１の（３）にありますように

関連イベントを盛りだくさん用意しています。福島市ゆかりのア

ーティストなどによるライブ、親子で楽しめるワークショップ、

大型遊具、円盤餃子などのフードパーク、限定グッズのプレゼン

ト。そして珍しいところではパラリンピック競技「ボッチャ」を、

リオパラリンピック、ボッチャの銀メダリストである杉村英孝選

手や福島ユナイテッドＦＣの選手と一緒に体験していただくと、

このような企画をしています。 

また、今回は「福島市チャレンジマッチ」の前に盛り上げようと

いうことで、資料の２にあるように初めて前日祭「ユナフェス」

を土曜日の１１時～１７時まで福島駅東口駅前通りで開催しま

す。内容としては、チャレンジマッチの特別なイベントに参加で

きる無料抽選会を実施します。ＶＩＰしか入れないラウンジへの

招待やウォームアップの見学、選手とのハイタッチができる権

利、砂かぶりシートへの招待といったものがあります。資料の②

にあるようにチャレンジマッチへの観戦チケットのプレゼント、

③の田坂監督と元日本代表１０番の岩本輝雄さんによるトーク、



【福島市】 

2 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

その他、ライブや、今回初めての試みである農産物や６次化商品

などを販売するマルシェも用意しています。ぜひ前日から盛り上

がっていただいて、市民の皆さんにはこのホームゲームへ応援に

行っていただきたいと思います。 

ちなみにこのチャレンジマッチは今回で５回目になりますが、こ

れまでの最高が２，０７９人ということで３，０００人には遠く

及んでいないので、なんとか３，０００人を超える動員をして

我々の圧倒的な応援で選手にパワーと声援を送りたいと思いま

す。特に、終盤も差し迫って今９位、ここ７試合ほどは勝ち星か

ら見放されていますので、ぜひここで勝ち星をゲットしていただ

きたいと思います。 

 

若手農業者との意見交換！ 

～第３回「ふくしま元気トーク」を開催します～ 

二点目は、ふくしま元気トークの３回目のお知らせです。今回は

若手農業者との意見交換という形になります。 

１回目はボランティアを語ろうということでボランティア関係

の皆さん、２回目は１０年後の福島を考えようということで学生

の皆さんと実施しました。今回は、これから持続が大変な課題に

なっている農業に関して若手農業者と農業経営の現状や課題、今

後の展望などについて率直な意見交換を行っていきたいと思い

ます。 

内容は資料の２にありますように「若手農家の挑戦～現状と今後

の抱負～」をテーマに行います。日時は１１月８日１８時～１９

時半、会場は資料の４にあるようにアオウゼの多目的ホールで開

催します。若手農業者１１名に参加いただくほか、福島大学食農

学類の教員にも予定されている桃の専門家、髙田大輔先生にアド

バイザーとして加わっていただくことにしています。 

前回もそうですが、このふくしま元気トークは一般公開しており

まして、傍聴も可能ですので、おいでいただければお話しをお聞

きいただけます。 

 

「福島市・吾妻町合併５０周年記念式典」を開催します 

三点目は、福島市と吾妻町の合併５０周年記念式典を開催しま

す。旧吾妻町、今の吾妻地区が昭和４３年１０月１日に福島市と

合併し今年１０月１日で５０周年の節目を迎えました。ふるさと

への愛着を高めて今後も魅力あるまちづくりをするため、祝賀事

業を開催するというものです。 

日時は１０月２８日１０時～正午まで、吾妻学習センターの多目

的ホールで開催します。記念式典の後に記念講演として「吾妻町

の歴史」と題して守谷早苗さんにご講演をいただきます。また、
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広報課長 

 

市長 

タレントのなすびさんにもお越しいただき「ふるさと福島への想

いと願い～なすびなりの応援の形～」と題してご講演をいただき

ます。こういったことで、改めて吾妻町とのつながりを確認しな

がら今後のまちづくりに努めていきたいと思います。 

なお、資料にはありませんが、現在食堂の企画を色々と進めてい

まして、先週の１９日には国見町の鯖の味噌煮を提供して、好評

につき完売いたしました。来週の２９日からは、福島の新米「天

のつぶ」でごはんを提供するということで、来週１週間は新米の

味をご賞味いただけますのでぜひ味わっていただきたいなと思

います。 

私からは以上です。 

 

それではただいまの発表事項について質疑応答に移ります。ご質

問のある方は挙手・指名の後、社名と名前をおっしゃっていただ

きご発言をお願いします。それではどうぞ。 

 

非常に細かい点で恐縮なのですが、福島市チャレンジマッチのボ

ッチャ体験会は、試合後すぐにフィールドで行われるのでしょう

か。 

 

スタジアム内のフィールドは天然芝がありますので、ソールの部

分というか、茶色いゴムのマットが敷いてあるところで行いま

す。 

 

試合後は何時からになりますか。 

 

１５時ちょっと過ぎくらいになるかと思います。 

 

 

ありがとうございます。 

 

他にありましたらお願いします。 

 

来月のふくしま元気トークは、先月台風で中止になったものです

か。 

 

８月に（中止になったもの）ですね。そうです。 

 

他にありましたらお願いします。 

 

昨年はユナイテッドは雨があったせいもあるのですが、アウェー
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広報課長 

 

 

 

 

の方が多いぐらいだったんですよ。私も選挙の前に行きましたけ

ど、このままでは絶対いけないと思いました。ホームの意地にか

けても、アウェーのチームを応援で圧倒して、そして元気を出し

ていただきたいなと思っています。 

 

発表事項について他にありますか。 

ではその他に関してご質問ありますか。 

 

閉会 

他にご質問がないようですので、以上をもちまして、定例記者会

見を終了いたします。 

 


